

Madrid 26 Julio 63

Mi querido amor mío: Aunque no hace mucho he hablado contigo por teléfono y con mucha alegría - estabamos terminando de cenar - y estás duchamente, los niños se han puesto tan contentos y felices y yo también: dábamos brincos de felicidad en la posibilidad de venir a Roma y yo le decía a Teresa que para hacer mayor fuerza me acompañaría mañana a ver a Matteo I qui maravilla si lo conseguíamos. Me respondió lo contento y lo encantado que estaban y contentos con las buenas y halagadoras que te están oyendo. Verás la alegría y la emoción que ha visto publicada en ese tamaño tan grande en los periódicos italiano tan rugos. Verdaderos talla de auto intromiscional y todo los lugares. Pues, es muy grande todo esto, hay quedarse bien contento y lo tienes tan merecido y por tanto cosa a lo mejor... Aquí interrumpí la carta porque se me venían los ojos y hoy no pude terminarla más levantarme, debieron ser las 8 y pocos no tengo reloj. No he dormido casi nada, por la emoción, tan muy fuerte al oír lo que han hecho, no

2º, luego los perros han estado ladrandos muchísimo.
Hoy vere de llamar a los teléfonos de Maletas y
presentarme a la oficina cuando me entreguen las
horas que nolle i. También de all llamar a la
Sociedad, si me habrá dividido dentro que antes que
tú lo dijeras. Maullín llamo y le dijeron que
estaba en el canocero y que ya les meterían
juicio porque les dijimos que llegaras a fin de mes,
y no hasta hoy no tenemos noticia. Llamaré hoy
con urgencia.

José de Araya mucho me temo que lo venimos a pedir.
Estuve con Sijano y me dejó que ésto era una
denuncia contra mí con nosotros pero no suficiente
para avisar a la policía, retirando el proyecto o
dándole algún resto. De todos modos él le

11

eventuó una carta y una de Camino para mí
de anéjala la forma de solucionar el problema
lo mejor posible quedamos en llamarle aya
por la tarde, lo hice y le dije marchado por
que van tanto que ir al Banco verá Camino,
le pregunté que es lo que han hablado con
Vigasio. De lo que se ha entrado yo
no ha marchado con nadie también allí otro fin
y ha dejado colgados a los amebados americanos
que le hicieron el favor de dejarla entrar. Esto y lo
que se ha dicho a Tella la posterior de inglés, aunque allí Aya,
que también Aya debe dimitir. Ahora solo queda la
forma de no darle este cantidad a ese hombre, forma
de tal vez entregar Camino y Vigasio.

Camino, voy a dejarlo porque ya se van las embajadas y
que no valen punto de caso, estoy inquieto por el dawone

algo. Hoy un calor con' importable, en donde
estoy bien pero en la ciudad es horroso.

Dinos, te repito lo contento que estoy de robustez
de salud, contento y feliz. Nosotros también lo
sentimos. Muchos, muchos besos, con todo el amor
que pandes, un beso al tío

Teresa, Benito y Danny

Unidos en amor al Maestro, los demás y
bien de todo la familia